

ほんのいっぽく

発行元
網代園
 八王子市
 横山町10-14
 042(643)0333
 日本茶セラフター
 茶育指導士
 網代邦子

1月の店休日
 6, 13, 20, 27日
 (毎週土曜日)
 営業時間
 9:30~19:00
 (日, 祝
 9:30~18:00)



Facebook



Instagram



謹んで新年の

お慶びを申し上げます



ご一統様におかれましては、おすこやかな新春とお迎えのこととお慶び申し上げます。
 旧年中は格別のご愛顧

さて、急須はいくつの部品から成り立っているか、考えてみましょう。
 胴体、フタ、注ぎ口、持ち手。このあたりはすぐに想像できますね。今でも、このパーツを別々に作成して、あとから接着して作り上げます。胴体には穴を開け

をたまわり、誠にありがとうございました。
 本年もどうぞよろしく
 お願い申し上げます。

初夢の日

初夢を見る夜はいつなのか、諸説あるようですが、何事も最初におこなうのによい日とされた1月2日の夜を指すのが一般的とされています。吉夢を見るためのおまじないとして、宝船の絵を枕の下に入れ、凶夢を見てしまった時には『枕を裏返す』『猿(ばく)食えと3回唱える』



て注ぎ口をつけなければなりません。その穴の部分には、網が付いています。今では、カップ型穴を開けてから、ストローのような棒状の道具で一つずつ穴を開けて、胴体の内

急須の話 《十二》

部からはめ込んで作っていました。想像するだけでも、大変さがわかりますね。

茶三徳

これは、徳川家康が晩年を過ごした静岡果駿河の名物に由来しているのだとか。



また、縁起のよい初夢の代名詞
 一富士
 二鷹
 三茄子

何事も3つに要約したがるのは、日本人の傾向なのでしょいか。三冠王、御三家、三のついた言葉は数えきれないほどありますね。
 修行僧が伝えた茶三徳は、不眠・消化・不発。茶がもつ穏やかな覚醒効果が修行中の眠気を払い、運動不足から消

編集後記

化不良を防ぐ効果があると考えられていました。不発とは、みだらな考えを払うという意味で、茶を飲めば気分刷新に役立ち、精神の均衡を保ち、禅の修行に集中できたのでしよう。現代では化学的に分析されて、その効用が明らかになっていますが、古くから、珍重されていたことがよくわかります。

お正月の行事はいろいろありますが、20日は恵比寿講です。いつの間にか、古銭を供えるようになり、10銭紙幣など見ているだけで楽しいです。
 あたたかいとはいえ、これから冬本番です。くれぐれもご自愛のうえ、おすこやかな一年をお過ごしくださいませ。

